



# 桜井谷小学校だより

令和5年(2023年)12月1日

12月号

創立150周年記念式典  
ありがとう  
ございました!



11月22日(水)午前9時30分から11時まで体育館にて、全校児童と長内市長さん、岩元教育長さん、地域のみなさん、そしてはるばるモンゴルから約30名の先生方がお越し下さり、創立150周年記念式典を開催することができました。

ご来賓の長内市長さんと岩元教育長さんからご挨拶をいただきました。自治会長さん、田んぼボランティアさんや朝の見守りの方、桜井谷地区社会福祉委員長さん等いつも子どもたちがお世話になっている地域のみなさんも参列していただきました。



次に新しく校旗をPTAより寄贈していただきました。これまでの校旗は、「昭和31年4月1日卒業生西岡敏春さんから校旗を寄贈された」と創立120周年記念誌にありますように、67歳となった校旗は、傷みもありかなりお疲れのようでした。

そこで創立150周年を記念して新調していただくこととなりました。京都、西陣の装束店さんがとても立派な校旗を作ってくださいました。ぴかぴかまぶしいくらいです。これから100年先まで活用できる立派な校旗です。これからの桜井谷小学校をきつと見守ってくれることと思います。立派な校旗をありがとうございました。



## モンゴルよりお越しいただき、ありがとうございました!

モンゴルから32名の先生方がお越しくださいました。昨年度、モンゴル授業研究会の先生方が日本の小学校を視察したいというお話があることを地域の方からお聞きし、桜井谷小学校はユネスコスクールでもあり、外国籍の児童も複数いることからお越しいただくこととなりました。今年度、創立150周年記念式典を行うこととお話したところ、11月22日に合わせて来日してくださいました。本当にうれしかったです。日本の子どもたちの主体的な活動がとても素晴らしいと、いつもおっしゃってくださいます。チョークが書きやすい!と感動されていることもありました。

いつか、桜井谷小とモンゴルの子ども同士が交流できるとよいなあと思います。遠いところをお越しいただき本当にありがとうございました。



## 豊中市消防音楽隊の皆さま、素晴らしい演奏をありがとうございました!

豊中市消防音楽隊の皆さんに祝賀演奏をしていただきました。子どもたちも知っている曲がたくさんあり、特に、「♪アイドル」では2年生が運動会で演技したので、振り付けをしっかりと思い出して楽しく体を動かしていました。アンコールの「♪ジャンボリミッキー」では消防隊の方が舞台の下に降りて踊ってくださり、最後は全員で踊って、とても楽しく記念式典を終えることができました。

豊中市消防音楽隊の皆さま、本当にありがとうございました。



学校ホームページはこちらのQRコードから →

